

Evo Morales critique les tentatives des États-Unis de s'immiscer dans les affaires intérieures du Venezuela



La Paz, 25 déc. (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a critiqué ce dimanche les tentatives des États-Unis de s'immiscer dans les affaires intérieures du Venezuela.

Dans un twitt, Evo Morales a condamné la décision de Washington de qualifier d'illégitime l'Assemblée Constituante du Venezuela.

Le président bolivien a souligné que la Maison Blanche est plus illégitime de par son interventionnisme, son racisme et sa vocation capitaliste qui détruisent le monde et la paix des peuples.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151059-evo-morales-critique-les-tentatives-des-etats-unis-de-simmiscer-dans-les-affaires-interieures-du-venezuela>



Radio Habana Cuba